

令和5年度学校だより

NO.10 R 6. 2. 20

こすもす

上田市立城下小学校

今年度も残り一月です

2月下旬を迎え、今年度も残すところ1月ほどとなりました。今年度のまとめの時期です。学習も生活も丁寧に、そして「やりきった」「自分なりにがんばった」と思えるようなまとめをしていきたいと思います。

2月上旬に雪が降りました。数日の間、校庭は雪で覆われ、たくさんの子供たちが雪遊びを楽しんでいました。どっしりとした雪だったので、雪だるまやかまくら、滑り台などを作ることもできました。汗びっしょりになって雪の中で遊ぶ子供たちのエネルギーは、寒さを吹き飛ばす勢いでした。大人にとっては大変な雪でしたが、子供たちにとっては最高のプレゼントだったのかもしれない。

地域の雪かき等ありがとうございました。お陰様で、子供たちは、安全に登下校することができました。

雪遊びに夢中の子供たち！



伝統を受け継ぐ



1月24日、3年生以上が体育館に集まり、令和6年度の児童会発足に向けて、立会演説会と投票が行われました。候補者2人、自分の描く令和6年度の児童会像を力強く語り、気持ちのこもった演説を行いました。3年生以上の児童が、大切な1票を投票しました。

2月14日には、令和5年度を振り返る児童総会が行われました。1年間の軌跡を振り返り、手応えを感じた6年生、児童会を受け継ぐ決意を感じ得た5年生、そして城下小学校児童会の伝統が受け継がれる瞬間を真剣に見つめる3、4年生。それぞれの思いが1つとなり、城下小学校の児童会を力強く成長させ、これからの躍動へとつながっていくのだと思います。

スキー教室

1月22日(月)は、5、6年生のスキー教室が行われました。前日の雨が雨だったため、少し雪が凍った状態ではありましたが、天候に恵まれ、スキーを楽しんですることができました。

スキーは初めてという児童も基礎基本から丁寧に教えていただき、滑る感覚を味わっていました。スキー教室終了時には「もう少し滑りたいな～」「楽しかったね」という声があちらこちらから聞こえてきました。冬のスポーツの醍醐味を十分に味わえたのではないのでしょうか。



今年度最後の参観日

3学期に入り、各学年、今年度最後の授業参観が行われています。1年の学びの成果、自己の成長、これからへの思い、感謝等をテーマに、「伝える」活動を中心とした授業参観が実施されているように思います。自分の学びや生活等を振り返ることは、自分自身を認め、さらによりよくあろうと成長することにつながる活動なのではないかと感じました。保護者の皆様に見守っていただきながら、今現在の自分を表現できたのではないのでしょうか。



お忙しい中
ご参観いただき
ありがとうございます
ございました！

3月の主な予定

- 1日(金) 城下あいさつ声かけ運動(朝)
- 6日(水) 6年生を送る会
- 15日(金) 3学期終業式 卒業式前日準備
- 18日(月) 卒業証書授与式(全校参加) 離任式
- 19日(火)～4月3日(水) 年度末年度初休業



版画作品(2年)

新1年、新3年、新5年の学級発表について

新1年の学級発表は、3月27日(水)、新3、5年の学級発表は4月4日(木)に行う予定です。後日時間等を掲載した家庭通知を、当該学年保護者様に配付させていただきますので、よろしくお願いいたします。